
海老名市立今泉中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和６年度 第２回） 

 

１ 日時         令和６年 11月 19日（火）13：40～15：20 

 

２ 場所         海老名市立今泉中学校 図書室 

 

３ 出席委員  金田ゆかり委員長、成瀬由紀子副委員長、栗山明郎委員、 

樋口るり子委員、宮下良雄委員、平井千恵子委員、山川勇委員、 

河野康委員、清水麻子委員 

 

４ 会議の内容  

（１） 学校長挨拶 

 

（２） 授業参観 

 

（３） 学校の現状 

山川校長：期末試験が終わってほっと一息つくところ。体育祭は例年より少し短い 

取り組み期間の中で生徒たちが頑張り、達成感を味わう素晴らしい体育 

祭になった。 

来週から三者面談に入る。３年生については私立高校について受験校が 

決定する。１年生は職業講話、２年生は職場体験学習の準備を進めてい 

る。 

期末試験の前に、１年生で１クラス、マイコプラズマ肺炎で学級閉鎖を 

した。そのクラスは、期末試験を一日ずらして実施した。 

   

（４） 協議 

 

① 通学路について 

山川校長：今泉小学校前の交差点が、登校時、混雑して危険。児童・生徒数が 

今後増加していき、５～６年後には、小中合わせて１０００名以上 

になることを考えると対策を考える必要がある。雨の日は特に危険。 

      宮下委員：用水路を暗渠にすることを、既にタウンミーティングで市に提案し 

ている。何回も要望を出す必要がある。 

       金田委員：PTA、自治会、学校で、市に要望を出していく。 

       成瀬委員：現状の写真を撮り、話を進める。小学校の裏門を併用するのもよい。 

       樋口委員：田の中の道を使用可能なら、中学校も裏門を併用するとよい。 

       金田委員：安全に関することなので、全員一丸となり取り組んでいきたい。 



② 第３回海老名市総合教育会議について 

山川校長：お時間が合えば,出席をお願いしたい。 

 

③ アップライトピアノの寄贈について 

 山川校長：合唱祭の練習に必要なため、不要なアップライトピアノがあり、寄 

付をしてもよいという声を聞いたら教えてほしい。 

      栗山委員：市の文化財課に聞いてみてはどうか。 

      山川校長：その方向で動いていく。 

 

（５） その他 

 

山川校長：次回の学校運営協議会は、令和 7年 3月 17日（月）11:00から開 

催予定。小学校の卒業式の関係で日づけ、時間が変更になっている。 

来年度、７月以降、体育館冷房工事。 

プール跡地に１０教室分のプレハブを建てる計画がある。令和９年 

度から使用予定。 

      河野教頭：LINEアカウントを登録してください。 

 


